
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município,  REQUEREMOS a

Vossa Excelência  que seja encaminhado o Presente Pedido de  informação à Secretaria de

Obras, sobre não ter asfaltado a Rua das Gameleiras 265, Bairro Ipanema, CEP: 38406-374.

JUSTIFICATIVA

O vereador abaixo-assinado.

Solicita a informação do porquê da rua citada acima não ser asfaltada até o momento,

sendo que todo o bairro já se encontra com asfalto. Segundo os moradores, já estão fazendo o

pedido  há  30  anos  para  ser  realizado  o  asfalto  da  Rua  das  Gameleiras.  Informam  que

cumprem com suas  obrigações  referentes  às  cobranças  de taxas  relacionadas  à  prefeitura.

Pedem que  olhem por  suas  necessidades  e  atendam como moradores  e  proprietários  das

residências que ali residem.  

Câmara Municipal de Uberlândia, 13 de setembro de 2024.

ANTÔNIO AUGUSTO QUEIJINHO

Vereador - PSDB
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